

Beschlussvorlage

Abt. 3/015/2022

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Gemeinderat	17.05.2022	öffentlich

Information zum geplanten Bildungsgipfel 2022

Anlagen:

Bildungsgipfel Pullach 2022_Gemeinderat (002)

Beschlussvorschlag:

Zur Kenntnis

Begründung:

Bildung ist ein wichtiges Puzzlestück für die Zukunftskompetenzen unserer Kinder. Die aktuellen Entwicklungen, insbesondere des zukünftigen gesetzlichen Anspruch auf Ganztagsbetreuung für Grundschüler*innen, der Inklusion von Kindern mit besonderem Bedarf, der Integration geflüchteter Kinder sowie die Ortsentwicklung in Bezug auf den Neubau der Schulen, der Freizeitstätte und Freizeitanlagen wie das Schwimmbad, unterstützen die Idee, die Gemeinde als Bildungscampus zu verstehen.

In Zusammenarbeit mit der Initiative Ganztags-Bildung-Zukunft ist daher Ende 2022 ein Pullacher Bildungsgipfel geplant, um gemeinsam in den Dialog zu treten. Es werden alle Bildungsakteur*innen in Pullach versammelt und gemeinschaftlich der Bildungsbegriff für Pullach neu beschrieben und eine gemeinsame Zukunftsperspektive, wie Bildung in Pullach zukünftig gestaltet werden soll, entwickelt.

Als Vorbereitung auf den Bildungsgipfel werden gemeinsam Ideen in kleineren Workshops am 11. und 13. Juli 2022 entwickelt. Frau Moroder-Öczan, die kommunale Jugendpflegerin des KJR, und Frau Riquarts als Familien- und Jugendbeauftragte der Gemeinde, geben einen kurzen Überblick über die bisherige Planung und zeigen auf, wie auch die Mitglieder des Gremiums einen Bildungscampus Pullach mitgestalten können.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin